

1 1年間お世話になりました！

西岳に赴任しまして、早いもので1年が過ぎようとしています。お陰様で大過なくここまでこられたのも、偏に地域の方々のご協力の賜と感謝申し上げます。

子どもたちは、これからの社会を背負っていく人材であるとともに、地域の貴重な人材でもあります。そのお役に立てるよう教育活動に取り組んで参りました。今後とも、ご協力を頂きますようお願い申し上げますとともに、温かい見守りをお願い申し上げます。

2 新燃岳噴火！

3月6日(火)に7年ぶりに爆発的噴火をしました。常に危険と隣り合わせで生活を余儀なくされているとはいえ、爆発音・降灰・空振等間近で体験しました。農業・林業・観光業等への被害を考えると、自然の驚異の前に人の力の小ささを痛感したところでした。一日も早い終息を天に願うばかりです。

< 今 学校では >

1 送別遠足を行ないました！

3月7日(水) あいにくの肌寒い曇り空でしたが、「くまそ公園」まで歩いて行ってきました。下川内公民館に集合し、片道約6kmの道のりで、上り下りがあり少々きつかったのですが全員元気に完歩できました。曇天の寒い中、遊具で遊んだり、ボールで遊んだりして、昼食もみんなで円になって食べ、いい思い出ができました。



2 送別行事を行ないました！

3月9日(金)に本校運動場にて、「キックベースボール」をしてさわやかな汗を流し、時には教員も混じりながらプレーすることができ、また一つ思い出を作ることができました。



3 卒業証書授与式を行ないました！

3月16日(金)に、厳粛な雰囲気の中にもほのぼのとした式典を無事終了しました。35名もの来賓の方々にご祝福されて、卒業していただきました。この場をお借りしまして、お礼申し上げます。ご臨席誠にありがとうございました。



< 今後の日程 >

- 3月29日(木)・・・離任式
- 4月6日(金)・・・平成30年度始業の日
- 4月9日(月)・・・第72回入学式
- 4月12日(木)・・・振替休日
- 4月14日(土)・・・参観日・PTA総会
- 4月16日(月)・・・家庭訪問
- 4月18日(水)・・・家庭訪問